
 

 

□ 題 字  林  隆行 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 
 
 
 

□ 会 長 林  隆行 
□ 副会長 古野登喜夫 
□ 幹 事 近藤 祐司 
会報委員長 谷川 英喜 
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前回の記録 
第 1892 回 例会 8 月 2 日（水） 
慶祝行事 
クラブフォーラム（2） 
定例理事会 
 
担当：会員増強委員会 

 

本日の予定 
第 1893 回 例会 8 月 9 日（水） 
クラブアッセンブリー（2） 
インターアクト年次大会報告 
 
 
担当：インターアクト委員会 

 

次回の予定 
第 1894 回 例会 8 月 20 日（土） 
岐阜北ロータリーカップ 
バレーボール大会開会式 
 
 
担当：青少年奉仕委員会 
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 皆様、こんにちは。まだまだ、暑い日が続い

ておりますが、皆様、お体は大丈夫でしょうか？ 
もうお気づきとは思いますが、前方、左端の人

がずいぶんにスリムになっています。本人は、

至って元気なようですが、はやり病ということ

で、入会以来、例会皆出席・例会以外の行事も

すべて出席という近藤神話が崩れてしまった

と、本人も悔やんでおりました。最近、また流

行の兆しを見せているようなので、皆様も初心

に戻り、手洗い、うがい等気を付けていきまし

ょう。 
先週は、休会日だったのですが、この２週間

の間にロータリーの催しがあったので、ご紹介

いたします。 
７月２２日、ロータリー財団研修セミナーに

榊原委員長と私が出席してきました。その中で、

地区委員は卓話のサポートをするとのことだっ

たので、１１月のクラブフォーラムには、榊原

委員長が先日のセミナーを理解し、復習をして、

発表していただけると思います。榊原委員長よ

ろしくお願いいたします。 
７月２７日、Ａグループ会長・幹事会に近藤

幹事、三木副幹事、私と出席しました。毎月、

幹事会は行われ、ガバナーからの要請、クラブ

方針や行事などについて話し合われます。近藤

幹事、三木副幹事、今期一年よろしくお願いい

たします。 
８月１日、インターアクト年次大会が三重県

の伊賀上野で行われました。小泉委員長と渡辺

副委員長と私で出席してきました。今年もコロ

ナに負けず、フルスペックでの大会となり、大

変盛り上がっておりました。 
８月９日のクラブアッセンブリーでは、城北

高校の生徒さんにその報告をいただけると思い

ますので、楽しみにしていてください。 
さて、話は変わりまして、本日は、先ほども

ご紹介いたしました、地区会員増強委員長の亀

井和彦様にお越しいただいております。当クラ
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・亀井和彦様（可児Ｒ.Ｃ.）： 
本日はお招きいただき、誠にあり

がとうございます。 
・林  隆行：亀井委員長、よろしくお願いいた

します。 
・小森 保敏：先日の若松学園キャンプ参加の皆

様、ご苦労様でした。 
・国井 省二：７０歳の誕生日を祝っていただい

て。 
・川崎 賢二：色々とお祝いをしていただき、あ

りがとうございました。 
・中野 直人： 
・大島 愛子：亀井様、本日はよろしくお願いい

たします。 
・渡辺 俊介：誕生日を祝っていただき、ありが

とうございます。 
・柳原 健二：本日は会員増強委員会担当のクラ

ブフォーラムです。地区増強委員

長をお呼びしての卓話です。亀井

和彦様、本日はよろしくお願いし

ます。 

出席報告                  
                      
会員数：36 名 
出席数：27 名／36 名 
出席率：75.00％ 
欠席者：9 名（出席免除 4 名） 
来訪者：地区会員増強委員会 

委員長 亀井 和彦 様（可児Ｒ.Ｃ.） 

ブにおいても、先期末に数名の退会者が出てしま

ったり、新入会員の入会の伸び悩み等、問題を抱

えております。亀井委員長のお話を聞いて、皆様

で協力して会員増強に努めたいと思います。 
そこで、本日のお誕生日新聞は、昭和４４年９

月１７日（水）生まれ、亀井和彦様に差し上げた

いと思います。この頃には、ラ・テ欄（ラジオ・

テレビ欄）もしっかりあり、朝６時から夜１２時

過ぎまで放送されています。そんな昭和４４年の

出来事を少し紹介します。 
・アポロ１１号が人類初の月面着陸に成功 
「これは１人の人間にとっては小さな一歩だが、

人類にとっては偉大なる１歩である」アームスト

ロング船長 談 
・東名高速道路全線開通 
 東京都世田谷区と愛知県小牧市をつなぎ開通 

これにより東京 ― 西宮が高速道路で結ばれた。 
・日産フェアレディＺ発売 
 Ｓ３０型 海外でも人気を博した。 

 
この年のロータリーでの出来事を調べたので

すが、「東洋工業（マツダ）ルーチェ ロータリー

クーペ発売」しか見つからず、ロータリーでは、

いろんなクラブの発足の記事しか見つかりませ

んでした。高度成長期と言われるこの時代には、

クラブ数も増え、会員数もどんどん増えていった

年代なのかもしれません。 
政治、経済の不安な今の時代に会員増強は大変

かもしれませんが、皆様のご協力により、更なる

会員増加を願いまして、本日の挨拶とさせていた

だきます。 
本日も、よろしくお願いいたします。 

・青少年奉仕委員会    原尾 勝 委員長 
８月２０日、岐阜メモリアルセンターにて、岐

阜北ロータリーカップバレーボール大会 開会

式参加のお願い。 

１ 会員誕生日のお祝い 
８月１４日 川崎 賢二 会員 
８月２２日 渡辺 俊介 会員 
８月２４日 国井 省二 会員 

 
２ ご夫人誕生日のお祝い 
８月 ３日 波多野和泉 様 
８月２６日 中野 明美 様 
８月３０日 三木まゆみ 様 

 
３ 結婚記念日のお祝い 
８月 ８日 前田 吉彦 会員 
８月１５日 川崎 賢二 会員 
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青少年奉仕委員会 原尾 委員長 

・８月４日、石金にて、岡田忍さん、西垣康紀さ

んを送る会を岐阜北ＲＣ有志で開催しました。 
（世話役 国井会員、波多野会員） 
 

・８月１日 インターアクト年次大会 写真 
（会場：三重県 伊賀市文化会館） 

会場入口 
林会長 
小泉委員長 

会場内（国歌斉唱） 

韓国訪問団セレモニー 

分科会 
伊賀焼作り 

インターアクト旗 引継ぎ 

次期ホスト校代表 挨拶 



 

 

幹事報告事項       三木 淳 副幹事 
                         

クラブフォーラム（２）担当：会員増強委員会 
                         

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

会報・広報 ８月担当 岡田一二三 

次回例会のご案内 
                      
第 １８９４ 回 例会 ８月２０日（土） 
岐阜北ロータリーカップ バレーボール大会 
開会式 
担当：青少年奉仕委員会 

・卓話「会員拡大(増)と退会防止(強)」 
会員増強委員会テーマ「奉仕の仲間を増やそう」 
地区会員増強委員会 委員長 亀井 和彦 様 
（可児ロータリークラブ） 
※卓話は岐阜北RC 公式HP へ掲載いたします。 

・１１月１８日 地区大会参加のお願い 
・若松学園キャンプ参加のお礼 
・定例理事会の案内 
 

・会員増強委員会     柳原 健二 委員長 
 


